

Cipriano García y López Bulla responden al cenetista Oset

## «SIN CC.OO. LA ALIANZA SINDICAL SE ESTRELLARA»

POLEMICA

«No tenemos ningún interés en alimentar una polémica que sólo serviría para crear el confusio-nismo sindical y político. Hay también, otra razón: no somos vedetistas. Entendemos que las «cosas» del Movimiento obrero, son muy serias para andar con frivolidades. Por eso defendemos que cualquier discusión sobre los trabajadores y sus organizaciones debe derimirse a través de la discusión, constructiva, con el análisis y con el contraste de opiniones que están presentes en las distintas opciones políticas y sindicales. Por lo tanto, nuestra presencia aquí (en «Mundo Diario») debe interpretarse como un intento de puntualizar algunos conceptos vertidos por el cenetista Agustí Oset, reproducidos el jueves día 12 en este periódico:»

Sobre la reunión A.C.-Taula  
**EL M.C.C. PIDE AL PSUC RECONSIDERE SU POSTURA**

Hemos recibido del Movement Comunista de Catalunya un comunicado en el que se expresa su postura ante el contenido de la Asamblea de Catalunya-Taula. En la nota del M.C.C., manifiesta su firme posición de defensa de los derechos democráticos y nacionales de los pueblos de Galicia, Euzkadi, Catalunya, País Valencià y las Illes.

Señala el M.C.C., que «esta posición fue reiteradamente defendida por nuestro Partido en el Secretariado de la Comisión Permanente de la Asamblea de Catalunya cuando fue abordada la reunión con la Taula». «Que la Asamblea reconociera —sigue la nota— y defendiera solidariamente el programa de la Taula nos parece la única actitud consecuentemente democrática que desde Catalunya se deba hoy mantener hacia el País Valencià».

«Lamentamos —dicen entre otras cosas— que no fuera posible llegar a este acuerdo unitario por la oposición del PSUC y esperamos que en la próxima Permanente de la A. de C. reconsidere el PSUC su posición». «Asimismo denunciamos la campaña desatada por algunos partidos miembros de la A. de C., que han aprovechado esta situación para tratar de desprestigiar al organismo unitario que más enraizado está en el pueblo de Catalunya».

Así se expresaron Cipriano García, del Comité Ejecutivo del P.S.U.C. y miembro del Comité Central del Partido Comunista, y el señor López Bulla, también de la dirección política de este partido.

Ambos dirigentes comenzaron a explicar algunas cuestiones relacionadas con la supuesta creación de la autodenominada Alianza Sindical que como se sabe estaría compuesta por las organizaciones sindicales C.N.T., S.O.C., U.G.T. Sobre este aspecto, Cipriano García paso a decir: **ALIANZA SINDICAL: PACTO DIFÍCIL**

«Si la Alianza Sindical, deriva en un enfrentamiento con Comisiones Obreras, esta alianza esta destinada a estrellarse irremediablemente antes de nacer. Por otro lado, no hay cincuenta grupos en el interior de Comisiones Obreras, —como dijo Oset en su entrevista. Hay desde luego, exponentes de las distintas tendencias que se debaten hoy en el seno del Movimiento Obrero. Pero, de ahí parte

precisamente su carácter unitario. Nos sorprende pues, que esta realidad pluralista, sea interpretada de forma despectiva y negativa para la C.N.T. Porque de estas distintas corrientes que aludimos surge síntesis que sirve para orientar nuestras luchas y nuestros objetivos. La tendencia mayoritaria de CC.OO., no esta monopolizada por nosotros ni por ningún partido en particular sino que es la expresión unitaria, en este caso la del P.S.P., M.C. y P.C. También debería saber el cenetista que en el interior de Comisiones Obreras, existen muchos trabajadores que no han tomado todavía opción política determinadas».

López Bulla va asintiendo afirmativamente las palabras de Cipriano García.

Este, jugando con el cenetismo, prosigue: «Sobra el argumento exhibido por este dirigente anarco-sindicalista, de que él se identifica con los grupos minoritarios... le invitamos a que lea las resoluciones y documentos gráficos, así

como las grabaciones y video-cassettes, registrados durante la Asamblea Nacional de los 1000 delegados celebrada en Barcelona. Aquí, quedó claro un principio que consideramos básico: es que tanto minoría como mayoría en CC.OO., hemos hecho un frente común indivisible y homogéneo, para cerrar cualquier intento de divisionismo y confusión contra nosotros. Esto, debería saberlo Oset».

«HEMOS AISLADO AL BUNKER»

Y prosigue: «También se nos acusa, de estructuralistas. Bien, ¿Qué es acaso la «Alianza Sindical» sino un puro estructuralismo? Decía que nosotros, el Partido Comunista, intentamos capitalizar las movilizaciones de masas, y que nos atribuyamos una representatividad que no tenemos...» «A los comunistas nos cabe el orgullo de ser los precursores en la lucha a favor de la Reconciliación Nacional. Es indudable que lo hemos conseguido y que esta consigna está presente hoy en todos los rincones del país, e incluso auspiciada por algunos sectores evolucionistas del régimen. Podemos decir hemos aislado al búnker, y arrinconado para siempre el espíritu de la Guerra Civil. Dice Oset, que antes que por la unidad hay que luchar por la libertad. Parece ignorar que ambos conceptos se relacionan ya que la unidad es hoy indispensable para luchar decididamente por las

conquistas democráticas y sindicales. ¿Qué hemos estado haciendo los comunistas durante todos estos años (...)? «Lo que debe entender Oset, es que los comunistas, tanto el P.S.U.C. como el P.C., no somos aventuristas. Aplicamos una política consecuente referendada por millones de españoles. El concepto de libertad esta bastante claro para nosotros, sólo hay que leer la Historia».

LOPEZ BULLA: «Reforzar la unidad»

Por su parte López Bulla, intervino señalando que «algunos cenetistas parecen olvidarse, de quién es en estos momentos el principal enemigo de los trabajadores. Este peligro, viene por la derecha y los sectores más conservadores. Nuestro esfuerzo debe centrarse hoy, en reforzar la unidad de los trabajadores».

Más adelante, señaló que «en los últimos meses, se observa por parte de distintos grupos y formaciones políti-

cas una actitud contra el partido poco consecuente», esto —dijo López Bulla— tal vez, «enga su origen en que están observando por primera vez nuestra implantación a nivel nacional. La conmemoración del 40 Aniversario del P.S.U.C., ha puesto de manifiesto nuestra fuerza real y el millón de bonos vendidos por Comisiones Obreras, es otro claro ejemplo».

López Bulla contestó a las acusaciones formuladas por el dirigente cenetista que acusaba al P.C. de «unitarismo».

Sobre este aspecto dijo: «Nosotros no estamos interesados en portugalizar España, ni mucho menos la vida sindical. Estamos por la expresión libre y abierta de todas las opciones sindicales y políticas. La unidad la vamos forjando en la práctica a través de la discusión de los distintos colectivos que están presentes en el Movimiento Obrero, y que parten de conceptos políticos, distintos.»

DIONISIO GIMENEZ

De la Asociación de Amistad con el Pueblo Saharaui

## COMUNICADO A LA REUNION DE PAISES NO ALINEADOS

Denuncian el Acuerdo Tripartito y la agresión a los campos de refugiados.

La Comisión Gestora de la Asociación de Amistad y Solidaridad con el Pueblo Saharaui ha remitido un comunicado al secretario general y a los delegados participantes en la Reunión de Países No Alineados en Colombo (Sri Lanka, Ceylan).

«La Asociación de Amistad y Solidaridad con el Pueblo Saharaui, identificada con la lucha del pueblo saharauí contra los Gobiernos reaccionarios de Rabat y Nouakchott, que quieren extinguir a un pueblo que existe y que todos los derechos universales reconocen (ONU, OEA).

Considera: Que las Organizaciones de los Países No Alineados tienen la responsabilidad y el deber ante la historia de solidarizarse con la justa causa de nuestro pueblo hermano, el pueblo saharauí, reconociendo a la República Árabe Saharaui Democrática, a su Gobierno y a su Consejo Nacional, así como a su legiti-

mo y único representante el Frente Polisario.

Condena: La agresión de los Gobiernos reaccionarios de Rabat y Nouakchott contra el heroico pueblo saharauí, y el apoyo que Gobiernos reaccionarios de Aden, Asia y América Latina, prestan a las banderas nazi-fascistas imperialistas que se están llevando a nivel mundial contra la Revolución Tercermundista.

Reconoce y apoya al Frente Polisario a la República Árabe Saharaui Democrática, a su Gobierno y a su Consejo Nacional.

Denuncia: El nuevo plan de agresión que están preparando los Gobiernos de Rabat y Nouakchott contra la revolución socialista Argelina, contra los campamentos de refugiados del pueblo saharauí que están actualmente en territorio argelino.

LA ESTA SEMANA EN-

posible

## ADIOS CARABAN- CHEL, ADIOS...

Simón Sánchez Montero narra bajo este título las más variadas experiencias vividas en Carabanchel en estos últimos cuatro meses

## Comandante Otero:

«He sido puesto en libertad, pero no amnistiado»

## Gobierno - oposición:

Diálogos de verano

## ETA,

Historia de una guerrilla

## panaderías de guardia

**agenda Santoral**

Domingo, 15. La Asunción de la Virgen María. Santos Faustino, mr. Alipio, Arnulfo obs., Alicia y Margarita nrs., Alfredo y Juan, obs.

## Farmacias de turno NOCTURNO

Caderña, 28  
Joquin Valls, 42  
Valero, 10  
Pl. Sagrada Familia, 7  
Bailén, 92-94  
Muntaner, 223  
Masferrer, 16  
P. Mártires de la Tradición, 15-17  
Fátima, 10  
Avda. José Antonio, 278  
Pl. Riús y Taulet, 4  
Parlamento, 17  
Aribau, 62  
Vizcaya, 313  
Av. Catedral, 12  
Memoria, s/n  
Siglo XX, 101  
San Adrián, 131  
Padilla, 338-340  
Montano, 26  
Capitán Arellano, 6.  
Mayol de Gracia, 237  
Pujadas, 217

Via Lavetana, 141  
Gignás, 17  
Anco, 30  
Alfambra, 18  
Rosellón, 112  
Plaza Libertad, 8  
Verdi, 9  
Aragón, 584  
Playa de Aro, 8  
Cruz Cubierta, 141  
Cristóbal de Moura, 34  
Paseo Valle Hebrón, 71  
Avda. José Antonio, 272

Don R. Beltrán Solsona  
Don A. Buscá Ribas  
Doñ H. Canadell Piera  
Don R. Capell Sitjes  
Doña J. Carbonell Vila  
Don S. Castells Roig  
Doña M. Faig Soler  
Doña C.C. Fernández Reuerto.  
Don A. Folch Raxach  
Don P. Giméno Subias  
D. J. Gras Casasayas  
D. F. Julià Granell  
Don L. M. Pomés Turull  
Don L. Pons Gimier  
Don N. Ponsati Solá  
Doña D. Pont Grau  
Don F. Raboso Salvador  
Don A. Ribot Masramón  
Doña P. Rodríguez Álvarez  
Doña F. Rodríguez de las  
Doña A. Surribas Llansó  
Don J. Vilaret Montfort  
Don E. Xalabarder Olivella

**¡¡¡ALARMA!!!**  
**MAS ROBOS CADA DIA**  
novedad - ASP - novedad  
**RADAR HYPERFRECUENCIA**  
autonomía de 35 días  
protección volumétrica. Alarm sistem protection  
Aragón, 517, 9.ª planta. Tel. 225-59-30  
PROTEJASE Y DUERMA TRANQUILLO